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Luftreinhalteplan für den Ballungsraum 

Nürnberg/Fürth/Erlangen –Aktuelle Belastungssituation- 
 

Der Umweltausschuss nimmt die Ausführungen von Herrn Referenten Maier zur 
Kenntnis. 
 

Aufgrund der hohen Immissionswerte am Silvestertag diskutierte der Ausschuss 
auch über ein Verbot von Silvesterfeuerwerken; ein akuter Handlungsbedarf 

wurde daher allerdings nicht erkannt. Die Verwaltung wird diesbezüglich 
Erfahrungen und Beispiele aus anderen deutschen Städten einholen. 
 


